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Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, às nove horas, 

no Auditório do CCSH – 2º andar do Prédio 74-C, Campus da UFSM, (sala 4222), sob 

a Presidência do Diretor do Centro, Prof. Mauri Leodir Löbler, iniciou a 501ª Sessão 

Ordinária do Conselho do CCSH. Estiveram presentes os seguintes Conselheiros: 

Wanderlei José Ghilardi, Flavia Luciane Scherer, Ney Izaguirry de Freitas Junior, 

Viviane Borelli, Igor Castellano da Silva, Mari Cleise Sandalowski, Angela Espíndola, 

Jorge Alberto Cruz, Frank Sautter, Claudia Perrone, José Martinho Rodrigues Remedi, 

Sheila Kocourek, Ivo Elesbão, Vania Costa, Marcelo Trevisan, Fernanda Pedrazzi, 

Sergio Madruga, Anderson Denardin, Janaina do Nascimento, Rondon de Castro, 

Sandra Depexe, Luciano Mattana, Rafael Oliveira, Nina Rodrigues, Silvestre 

Grzibowski, Beatriz Weber, Hector Bonifacino, Eliana Cogoy, Sirlei Glasenapp, Gilnei 

Moura, Breno Pereira, Everton Picolotto, Cassio Tomaim, Jânia Saldanha, Adriano 

Pereira, Luis Augusto Ebling Farinatti, Átila da Rosa, Jane Santos da Silva, Liara 

Missau, Roni Storti de Barros, Paulo Roberto Langwinski. Luciany de Mello, Felipe 

Corrêa Machado, Felipe Fiorini, Mélanie Rodrigues e Richard Prestes. Justificaram a 

ausência os conselheiros Rui Tiago Alves, Liliane Dutra Brignol, Renato Duarte 

Fonseca, Janderle Rabaiolli, Clarice Bastarz, Thiago Xavier e Elisângela Mortari. 

Havendo quórum, foi iniciada a 501ª reunião do Conselho do CCSH. O Presidente deu 

POSSE aos conselheiros Cássio dos Santos Tomain – Coordenador do Programa de 

Pós-Graduação em Comunicação, Luciano Mattana – Coordenador Substituto do 

Curso de  Publicidade e Propaganda, Eliana Cogoy – Coordenadora do Curso de 

Serviço Social, Sandra Depexe – Coordenadora Substituta do Curso de Produção 

Editorial, Luciany Mello - Representante dos TAEs, Felipe Trindade Fiorini – 

Representante dos acadêmicos, Mélanie da Fontoura Rodrigues – Representante dos 

acadêmicos e Richard Nozário da Silva Prestes – Representante dos acadêmicos, 

parabenizando a todos pela contribuição que darão nas decisões tomadas no 

Conselho do Centro. O Presidente colocou em votação a Ata da 500ª reunião ordinária. 

Em votação: Aprovada por unanimidade. Ao passar para a pauta da reunião, o 

Presidente pergunta a respeito de alteração e o Prof. José Martinho Remedi solicita a 

retirada, para diligência, do item 4 da pauta: Processo nº 23081.021437/2016-03 – 
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Revalidação do diploma de Jornalismo e Comunicação. Interessado: Fátima Maria 

Paulino Mendonça. Em votação: Aprovado por unanimidade.  De imediato passou-se 

à PAUTA da reunião, conforme segue: Pauta 1 - Apresentação do cronograma do 

PDU. Os membros da comissão executiva do PDU explicaram os passos realizados 

até o momento, o trabalho que está sendo desenvolvido para a compilação dos dados 

da análise SWOT e a proposição de objetivos para a próxima etapa do planejamento. 

Posteriormente, foi sugerido que a próxima etapa fosse realizada em treze grupos 

formados pelas áreas do conhecimento do CCSH. As atividades seriam desenvolvidas 

em um único dia, com previsão de ocorrer no dia 11/09. Os conselheiros debateram a 

proposta e argumentaram que a realização de todas as reuniões em um único turno 

seria problemática, em função do tempo, espaço, cancelamento de aulas e 

coordenação em geral. A conselheira Prof. Fernanda Pedrazzi sugeriu para a comissão 

que o grupo treze, referente ao Mestrado Profissional em Gestão de Organizações 

Públicas e Mestrado Profissional em Patrimônio Cultural fosse agrupado com a área 

do Departamento de Documentação e Curso de Arquivologia. Posteriormente, foi 

sugerido que as áreas se organizassem individualmente para a realização das 

atividades, estipulando-se como prazo máximo para o encaminhamento das 

informações coletadas para o dia 15 de setembro. O Diretor colocou a questão em 

votação, sendo aprovada por unanimidade. O resto do cronograma ficou em aberto 

para ser definido em data futura. Em votação: Aprovado por unanimidade. Pauta 2 - 

Homologação do “ad referendum” ao Processo nº 23081.030328/2017-50 – 

Contratação da FATEC para execução do projeto “II Encontro Regional e Mesa 

Redonda de Direito, Marxismo e Meio Ambiente: o Desvelar do Capitalismo...” – 

Interessado: Departamento de Direito. O Presidente solicita o parecer da Comissão de 

Ensino e o Prof. Jorge Cruz faz a leitura do parecer favorável à homologação do ad 

referendum do Diretor do CCSH. Em votação: aprovado por unanimidade o parecer. 

Pauta 3 - Processo nº 23081.028860/2017-15 – Contratação da FATEC para execução 

do projeto “X Congresso de Turismo Rural” coordenado pela professora Clarice 

Bastarz. Interessado: Curso Superior de Tecnologia em Gestão de Turismo. O 

Presidente solicita o parecer da Comissão de Ensino e o Prof. Jorge Cruz faz a leitura 

do parecer favorável ao solicitado. Em votação: Aprovado por unanimidade. Pauta 4 

- Processo nº 23081.026746/2017-42 – Acordo de cooperação a ser firmado entre a 

UFSM e o Conselho Regional de Contabilidade do Rio Grande do Sul. Interessado: 
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Curso de Ciências Contábeis. O Presidente solicita o parecer da CLN e o Prof. Rafael 

Oliveira faz a leitura do parecer favorável ao solicitado. Em votação: Aprovado por 

unanimidade. Pauta 5 - Processo nº 23081.023520/2017-90 – Autorização do CEPE 

para avaliação de desempenho acadêmico para progressão funcional. Interessado: 

Adriano Jose Pereira. O Presidente solicita o parecer da CLN e o Prof. Sergio Madruga 

faz a leitura do parecer em que o Departamento de Economia e Relações 

Internacionais indica a Comissão para Avaliação de desempenho acadêmico para 

progressão funcional de Professor Assistente IV para Adjunto I, referente à 25/07/2007 

do Prof. Dr. Adriano José Pereira, conforme segue: Profª. Drª. Sibele Vasconcelos de 

Oliveira (1984739) - presidente; Prof. Dr. Arthur Coelho Dornelles Júnior (2082790) - 

membro; Prof. Dr. Ivo Elesbão (2331305) - membro; Prof. Dr. Paulo Ricardo Feistel 

(1199699) - suplente; Prof. Dr. Reisoli Bender Filho (1925677) - suplente. Em votação: 

Aprovado por unanimidade. Pauta 6 - Processo nº 23081.040542/2016-33 – Concurso 

Público para Professor Adjunto na área de Direito Privado – Direito do 

Trabalho/Previdenciário – Processo do Trabalho. Interessado: Departamento de 

Direito. Em apenso Processo nº 23081.023135/2017-42 – Recurso de Concurso 

Público para docente Edital 195/2016 na área de Direito do Trabalho. Interessado: 

Nara Suzana Stainr Pires. O Presidente solicita o parecer da CLN e o Prof. Sergio 

Madruga faz a leitura do parecer em que foi aprovado somente o candidato Rodrigo 

Wasem Galia, com média final 9,25 (nove vírgula vinte e cinco). Registra-se o 

encaminhamento de recurso pela candidata Nara Suzana Stainr Pires, devidamente 

analisado e respondido pela Comissão Examinadora do concurso, que negou 

provimento interposto, com a manutenção do resultado proclamado. A análise do 

processo evidenciou a sua correta instrumentalização, contendo toda a documentação 

exigida pela Resolução N. 030/2013 – UFSM e diante disso a Comissão de Legislação 

e Normas é de parecer favorável à homologação do resultado do concurso. Em 

votação: Aprovado por unanimidade. Pauta 7 - Processo nº 23081.040540/2016-44 – 

Abertura de Concurso Público para Professor Adjunto na área de Direito Público – 

Direito Penal. Interessado: Departamento de Direito. Em apenso Processo nº 

23081.018804/2017-64 – Recurso de Concurso Público para professor na área de 

Direito Penal e Processual Penal – Edital 195/2016. Interessado: Nara Suzana Stainr 

Pires. O Presidente solicita o parecer da CLN e o Prof. Sergio Madruga faz a leitura do 

parecer em que foi aprovada somente a candidata Marilia Denardin Budó, com média 
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final 9,72 (nove vírgula setenta e dois). Registra-se o encaminhamento de recurso pela 

candidata Nara Suzana Stainr Pires, devidamente analisado e respondido pela 

Comissão Examinadora do concurso, que julgou pelo improvimento do recurso. A 

análise do processo evidenciou a sua correta instrumentalização, contendo toda a 

documentação exigida pela Resolução N. 030/2013 – UFSM e diante disso a Comissão 

de Legislação e Normas é de parecer favorável à Homologação do resultado do 

concurso. Em votação: Aprovado por unanimidade. Pauta 8 - Recomposição de 

Comissões: Para o Comitê Assessor da PRPGP foram indicados os Professores 

Cassio Tomain e Sandra Rubia da Silva do PPG em Comunicação, que aceitaram. Em 

votação: Aprovado por unanimidade. Para a Comissão de Pesquisa, o Prof. Silvestre 

pediu para sair e é indicado o nome da Profª. Eliana Cogoy, que aceita. Em votação: 

Aprovado por unanimidade. Para a Comissão de Extensão, foi indicado o nome da 

Profª. Angela Espíndola, que aceita. Em votação: Aprovado por unanimidade. Para o 

Fórum dos Cursos de Graduação UFSM, na vaga de suplente de TAE, foi indicado o 

nome de Wagner Silva de Souza. Em votação: Aprovado por unanimidade. Para o 

CEPE, a Profª. Jânia pede para sair da representação e indica o Prof. Rafael de 

Oliveira, que aceita. Em votação: Aprovado por unanimidade. ASSUNTOS GERAIS 

e COMUNICAÇÕES: O Presidente informa a respeito da mudança, para o Campus, 

no prédio 74 C, de toda a área de Economia e Relações Internacionais que se 

encontrava no prédio de apoio, no centro da cidade e agradece às chefias, aos TAEs 

e ao Núcleo de Infraestrutura do CCSH pelo empenho nos trabalhos, que resultou no 

sucesso da operação de mudança. Informa também a respeito da instalação de 

elevadores no prédio 74 B e Biblioteca e sobre a parada de ônibus que facilitará o 

transporte noturno. O Prof. Frank pergunta a respeito da ampliação dos 

estacionamentos e o Diretor informa que estão sendo tomadas providências. Nada 

mais havendo a tratar encerrou-se a presente sessão. E para constar, eu, Ivonisa 

Abreu, Secretária do CCSH, lavrei a presente Ata que assino com o Senhor Presidente. 

 


